



# Teleasistencia sube a 6.235 el número de dispositivos

El objetivo es que la  
lista de espera para  
acceder se reduzca

ZARAGOZA.- El servicio de teleasistencia para personas dependientes de Aragón va a ampliar el número de dispositivos que estarán operativos hasta final de año y que serán 6.325 frente a los 2.225 que había en 2023. El objetivo es que la lista de espera para acceder a este servicio de teleasistencia se reduzca a cero en la capital aragonesa en los próximos meses, informa el Ejecutivo aragonés.

Así lo confirmó la consejera de Bienestar Social y Familia del Gobierno de Aragón, Carmen Susín, y la consejera de Políticas Sociales del Ayuntamiento de Zaragoza, Marian Orós. “Hemos llegado a un acuerdo con el Ayuntamiento de Zaragoza para acabar con la lista de espera de teleasistencia de la ciudad de Zaragoza”, manifestó Susín. El acuerdo debe permitir eliminar la lista de espera de la teleasistencia de la dependencia, la que depende de la Ley de la Dependencia. ● EFE